

## **Carolyn Heide - candidate au poste de directrice régionale pour l'Ontario Est**

J'ai commencé l'agilité en 2006 et je suis très vite devenue « accro ». Pour mieux comprendre les règles et la théorie des parcours, j'ai assisté à trois cliniques pour juges de l'AAC. Pendant six ans, j'ai jugé, à titre d'amateur, encadrée par des juges expérimentés de l'AAC, une série de concours non sanctionnés, la K9 Kup, bien connue des gens de la région d'Ottawa. J'aimais juger et j'ai envisagé de passer l'examen officiel de juge de l'AAC, mais une fois que je serai à la retraite et que j'aurai du temps libre; à la place, j'ai décidé de redonner à ce sport que j'aime en faisant du bénévolat.

L'AAC étant un organisme à but non lucratif qui « s'engage à promouvoir l'agilité inclusive et compétitive aux niveaux local, régional, national et international, pour tous les conducteurs et leurs chiens, sans égard au pedigree », avec la philosophie que « les principaux éléments de ce sport sont l'esprit sportif et le plaisir pour le chien et son maître », c'est l'organisme que j'ai choisi de soutenir en donnant de mon temps et en participant à ses compétitions. Je suis actuellement trésorière au conseil d'administration de Paws4Fun Agility, un club d'agilité à but non lucratif de l'AAC situé près de Kemptville, en Ontario. Je suis également secrétaire des concours d'agilité (AAC) chez Paws4Fun depuis cinq ans et j'apprécie vraiment ce travail. En juin dernier, j'ai posé ma candidature et j'ai été nommée au comité permanent sur les règlements de l'AAC.

Je vis et je fais de l'agilité principalement dans la région d'Ottawa mais je charge souvent mes papillons dans ma caravane pour participer à des concours en Ontario et au Québec.